

# SCHWARZBECK MESS - ELEKTRONIK

An der Klinge 29 D-69250 Schönau Tel.: 06228/1001 Fax.: (49)6228/1003

## Adapter für Antennenmast AM 9144 Adapters for Antenna Mast AM 9144



Anwendung	Type	Application
Für Antennen mit 22 mm Rohr (Schwarzbeck), Polarisation beliebig drehbar, Richtung des 22 mm Antennenrohrs: vertikal oder horizontal.	<b>AA 9202</b>	<i>For antennas with 22 mm tube (Schwarzbeck), polarisation continuously adjustable, direction of the 22 mm tube: horizontal or vertical</i>
Für Antennen mit 22 mm Rohr (Schwarzbeck), Polarisation beliebig drehbar, Winkel des 22 mm Antennenrohrs zur Horizontalen beliebig stufenlos verstellbar (Elevation).	<b>AA 9203</b>	<i>For antennas with 22 mm tube (Schwarzbeck), polarisation continuously adjustable, direction of the 22 mm tube: variable by 360° (elevation, tilt)</i>
Für große Antennen mit M12 Zentralbefestigung, Polarisation schwenkbar zwischen horizontal und vertikal. (Schwarzbeck VULP 9118 D,E,F,G)	<b>KG 9201</b>	<i>For antennas with M12 center mount, polarisation swivel horizontal and vertical. (Schwarzbeck VULP 9118 D, E, F, G)</i>
Gewindeadapter-Reduzierstück mit 3/8" Innengewinde und 1/4" Außengewinde. Hauptsächlich zur Montage von Amerikanischen Antennen.	<b>TA 9204</b>	<i>Thread Adapter with 3/8" female and 1/4" male threads. Mainly for American antenna brands.</i>
Gewindeadapter mit 1/4" Innengewinde und 3/8" Außengewinde (für Kamerastative mit 1/4" Außengewinde, <b>nicht für AM 9144</b> ).	<b>TA 9205</b>	<i>Thread Adapter with 1/4" female and 3/8" male threads. (For camera tripods with 1/4" male thread, <b>not for AM 9144</b>)</i>